

## Gehrmann stark, Asal kratzt an den Top Zehn

Starkes Debüt für Karla  
Gehrmann im IBU-Junior-Cup.  
Die Biathletin des SC Bad  
Säckingen fährt auf Platz sechs.

**JAKUSZYCE** Nach ihren guten Ergebnissen im Deutschlandpokal war die Laufenburgerin vom Deutschen Skiverband erstmals für den internationalen Junioren-Cup nominiert worden – und die 18-Jährige hat dort angeknüpft, wo sie zuletzt mit dem Titel bei der deutschen Jugend-Meisterschaft aufgehört hatte.

Bei Temperaturen knapp über Null im polnischen Jakuszyce, nahe dem Riesengebirge, zeigte Gehrmann unter den weltbesten Juniorinnen keinerlei Anpassungsprobleme. Im Einzel über 12,5 Kilo-



ARCHIV: MARCEL ROTZOLL (IMAGO)

### Gleich Top Ten: Karla Gehrmann

meter fuhr sie am Donnerstag ein mitreißendes Rennen: Nach zwei Fehlern beim ersten Schießen kämpfte sie sich ohne weiteren Fehlschuss von Platz 34 über die Ränge 18 und zehn bis auf Platz sechs nach vorn. Als sie das Ziel erreichte, war sie zunächst Vierte, nur sieben Sekunden blieb Gehrmann hinter Bronze, hinter der Siegerin Alina Nußbicker wurde sie zweitbeste Deutsche im 73er-Feld beim ersten der drei Rennen in Jakuszyce.

Ebenfalls eine beeindruckende Premiere gab Elias Asal (21, SC Todtnau). Über 15 Kilometer lag er zwischenzeitlich auf Rang neun, bei vier Schießfehlern (1/1/0/2) wurde er Zwölfter – ein Top-Einstieg für den Wiedener. Teamkollege Fabian Kaskel lief nach gleich drei Schießfehlern (3/1/0/0) lange hinterher, der Bad Säckinger konnte sich aber noch auf Platz 21 verbessern. **UWO**